
Abg. Becker erkundigte sich, wie lange die Förderung für dieses Projekt gewährt werde. 
 
Ltd. KVD Allroggen teilte mit, dass dies über drei Jahre lang erfolge.  
 
Abg. Krupp teilte mit, dass die SPD-Kreistagsfraktion die Einrichtung des Projektes unterstützt habe. 
Natürlich müsse man kritisch mit neuen Aufgaben umgehen, aber insbesondere im Bereich der Integration 
werde das Engagement befürwortet.  
 
Der Landrat wies darauf hin, dass die Stellen zu TOP 4.1 bis 4.5 bereits politisch diskutiert und 
beschlossen wurden. Für das Projekt Kommunales Integrationszentrum läge auch ein Kreistagsbeschluss 
vor.  
 
 


